

Раскрытие информации о выплатах Специалистам и Организациям здравоохранения

Сопроводительная записка

Период: 01.01.2024-31.12.2024

Сопроводительная записка

Группа компаний Merz соблюдает законодательные и нормативные акты, обеспечивающие прозрачность отношений между фармацевтическими компаниями и организациями и специалистами здравоохранения при передаче вознаграждения и\или ценностей в связи с разработкой и продажей лекарственных средств, создавая таким образом единый стандарт прозрачности информации на европейском уровне, раскрывая передачу ценностей во всех подразделениях в европейских странах, следуя как международным, так и локальным требованиям, в том числе требованиям Ассоциации международных фармацевтических производителей (Association of International Pharmaceutical Manufacturers - AIPM).

Данная Сопроводительная записка к Отчету о передаче ценностей в пользу специалистов и организаций здравоохранения (далее — «Сопроводительная записка») разработана компанией ООО «Мерц Фарма» (далее — «Компания» или «Мерц Фарма») и является документом, который описывает методологию раскрытия информации о передаче ценностей в пользу специалистов и организаций здравоохранения Компанией в Российской Федерации за 2024 год. Термины «Фармацевтический продукт», «Специалист Здравоохранения» (СЗ), «Организация Здравоохранения» (ОЗ), «Передача ценностей», «Прямая или косвенная передача ценностей», «Передача ценностей в связи с проведением исследований и разработок», используемые в настоящей Сопроводительной записке, используются в определениях Кодекса надлежащей практики АІРМ в редакции 2025 г.

Период данных, подлежащих раскрытию (отчетный период) — 01.01.2024 - 31.12.2024.

В отчетный период ООО «Мерц Фарма» не осуществляло передачу ценностей Организациям Здравоохранения в форме грантов, а также в связи с проведением исследований и разработок.

- 1. Датой передачи ценностей для целей настоящего раскрытия, является:
 - дата совершения платежа Мерц Фарма в адрес Получателя (Специалиста здравоохранения или Организации здравоохранения) или авторизованного агента за оказание услуги;
 - дата совершения платежа Мерц Фарма в адрес третьих сторон, осуществлявших бронирование билетов и гостиниц и оплату регистрационных взносов для Специалистов Здравоохранения при косвенной передаче ценностей в натуральном выражении (регистрационных взносов; оплаты проезда и проживания при предоставлении финансирования для посещения научных мероприятий);
 - дата проведения мероприятия/оказания услуги;

2. Валюта

Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей в российских рублях.

3. Объем раскрытия

- По фармацевтическим продуктам: Мерц Фарма раскрывает информацию по всем фармацевтическим продуктам как рецептурного, так и безрецептурного отпуска.
- По типу передачи ценностей: Мерц Фарма раскрывает информацию по прямой и косвенной передаче ценностей в отношении Специалистов Здравоохранения, Организаций Здравоохранения и в отношении ценностей, переданных в связи с проведением исследований и разработок.
- По распределению ценностей: если несколько организаций здравоохранения назначили одного технического организатора мероприятия, то в Отчете отражалось, что

27.06.2025 Merz Russia



распределение ценностей между научными (идейными) организаторами осуществлено в равных долях, если иная информация не была предоставлена техническим организатором или научными (идейными) организаторами — Организациями Здравоохранения.

4. По включению и не включению связанных с передачей ценностей налогов и сборов

- При раскрытии передачи ценностей Специалистам Здравоохранения, в сумму раскрытия включен НДФЛ;
- При раскрытии передачи ценностей Организациям Здравоохранения, НДС включен в сумму раскрытия.

5. По типу раскрытия

- Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей Специалистам Здравоохранения в общем виде, в том числе учитывая требования законодательства о персональных данных.
- Мерц Фарма раскрывает информацию о передаче ценностей Организациям Здравоохранения на индивидуальной основе, кроме случаев, когда такая передача не может быть раскрыта на основании действующего законодательства Российской Федерации.

При индивидуальном раскрытии информация раскрывается в соответствии с принципом "одна строка для одной ОЗ". Это означает, что все платежи из одной и той же категории будут суммироваться, при этом раскрытие по каждому виду передачи ценностей будет предоставлено по запросу (i) соответствующему получателю ценностей и (или) (ii) соответствующим органам власти.

6. Место публикации

Отчет публикуется на официальном сайте компании в России www.merz.ru.

7. Язык

Раскрытие осуществляется на русском и английском языках.

8. Шаблон и формат раскрытия

Отчет по раскрытию информации формируется на основе шаблона, одобренного АІРМ.

9. Срок доступа

Отчет о передаче ценностей будет доступен в течение 3 (трех) лет с даты первоначальной публикации.

10. Подтверждающие документы

Компания сохраняет необходимые учетные данные и документацию по случаям раскрытия информации в течение 3 (трех) лет с даты последней публикации отчета, если другой срок не установлен законодательством Российской Федерации.

27.06.2025 Merz Russia MERZ

				Таблица пункт 7.2 – подпункт 7.2.3									
				пункт 7.2 – подпункт 7.2.3	7	Пожертвования и							
		Специалисты здравоохранения (СЗ): место (город), в котором специалист	Страна основного места		Уникальный	гранты,							итоговая общая
	Полное имя (Ф.И.О.)	здравоохранения осуществляет практическую деятельность, имеет основное место профессиональной деятельности	ое осуществления	Юридический адрес основного места осуществления деятельности	идентификационный номер	осуществляемые в пользу организаций							СУММА
		место профессиональной деятельности	деятельности			здравоохранения	Double was passed and so	оытие расходов, связанных с проведением мероприятий <i>(подпункт 7.3.2)</i>			Платежи за оказание услуг и консультирование		
	(подпункт 7.1.1)		(пункт 1.2)	(пункт 7.3)			покрытие расходов, связанных с проведением мероприятии (поотупкит 7.3.2)			(подпункты 7.3.2 и 7.3.3)			ФАКУЛЬТАТИВНО
	(IIODIIYMAII 7.1.1)		(IIYAKIII 1.2)	(пункт 7.3)		(подпункт 7.3.2)							ФАКУЛЬТАТИВНО
		Организации здравоохранения (ОЗ): место регистрации организации			ФАКУЛЬТАТИВНО								
		здравоохранения					спонсорские						
							соглашения с				Расходы, связанные с		
							организациями				договорами оказания		
							здравоохранения или с третьими лицами,			Платежи за оказание	услуг и консультирования,		
		(пункт 7.3)			(пункт 7.3)		привлеченными	Регистрационные взносы	Проезд и проживание	услуг и	включая расходы на		
							организацией			консультирование	проезд и проживание,		
							здравоохранения для				установленные в		
							целей организации				догворе		
_ 5	### ИЦИВИДУЛЬНОЕ РАСКРЫТИЕ ПРИ ИДЕНТИРИКАЦИИ КАЖДОГО ПОЛУЧАТЛЯ — каждая строив для каждаго отдельного СЗ (т.е. все передачи ценностей, осуществляеные в пользу кождаго СЗ в течение годо, будут суммированы: детаклагаций должны быть доступна охождаму получательно или исключительно организа есография получательного или исключительно организа есография (получательного или исключительно организа есография (получательного или исключительного или исключ												
циальсты коохранень	индивидуально												
\$ x 8						не применяется	не применяется						0
E 0 3	Общая сумма, относящаяся к передачам ценностей, осуществл	мемых в пользу таких получателей (C3) — подлункт 7 3 4		ИНОЕ, НЕ УКАЗАННОЕ ВЫШЕ — в случае, если информация не может быть ро	эскрыта на индивидуальн	ой основе на законных с не применяется	не применяется	6 346 276,38p.	40 998 247,30p.	64 495 708,30p.	9 144 004,99p.		120 984 236,97p.
E B	Количество получателей в абсолютном выражении (поименны	й список при необходимости) - подпункт 7.3.4				не применяется	не применяется	257 100%	566 100%	312 100%	102 100%		
8	% от общей суммы передач ценностей в пользу каждого от	дельного C3 - подпункт 7.3.4 ОЕ РАСКРЫТИЕ ПРИ ИДЕНТИФИКАЦИИ КАЖДОГО ПОЛУЧАТЕЛЯ — кожооп ст	прока для каждой от	ельной ОЗ (т.е. все передачи ценностей осуществаленые в пользу каждой ОЗ	в течение года, будут с	не применяется	не применяется	100% пна каждому получателю и	100%	100%	100%		не применяется
		Москва	Россия	ул Зарайская, д. 21, этаж, офис 3, 1302, помещ. 304		0.577.050	295 934,25p.	, tony toniento o	Chorio Opeanos	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			
	АНО "Мультидисциплинарные решения в медицине"	Москва	Россия	nep. 4-Й Вятский, д. 18 к. 2 кв. 148			16 183 476,00p.						
	АНО "Научно-информационный центр содействия медицинскому образованию"	Москва	Россия	шоссе Энтузиастов, д. 11А к. 3 кв. 168			3 800 000,00p.						
	АНО ДПО "Институт непрерывного медицинского образования	Москва	Россия	/л Профсоюзная, д. 57, этаж 3, ПОМЕЩ. I, ком. 1			246 000.00p.						
		Москва		/л профсоюзная, д. 57, этаж 3, полиещ. 1, ком. 1 /л Чичерина, д. 2/9, кв. 130	-		750 000,00p.						
	Ассоциация по обеспечению эффективного сотрудничества				-		750 000,00p. 370 000.00p.						
	специалистов в области междисциплинарной медицины			/л. 3-Я Рыбинская, д. 18 стр. 19 этаж / ком. 2/3									
	Всероссийское общество неврологов Межрегиональная общественная организация в сфере	Москва	Россия	л Островитянова, д. 1, стр. 10, помещ. I, ком. 43	·		490 000,00p.				ļ		<u> </u>
		Санкт-Петербург	Россия	nн. 24-Я В.О., д. 3-7 литера Б пом. 27-Н ЧП 1-2, офис 305			350 000,00p.						
	гепатологов "Северо-Запад" Межрегиональная общественная организация трихологов и												
	пежрегиональная общественная организация трихологов и специалистов в области исследования волос	Москва	Россия	пл Спартаковская, д. 14, стр. 4			1 841 513,00p.						
	"Профессиональное общество трихологов"												
	TI-	Москва	Россия	иоссе Энтузиастов, д. 86			2 205 000,00p.						
	неврологии	Москва	Россия	л. Большая Очаковская, д. 12 к. 6 кв. 95			550 000,00p.						
	Некоммерческое партнерство "Национальное общество по	Москва	Россия	шоссе Волоколамское, д. 80 стр. 1			250 000,00p.						
	изучению болезни Паркинсона и расстройств движений" Областное государственное автономное учреждение												
	здравоохранения «Городская Ивано-Матренинская детская	Иркутск	Россия	ул. Советская, д. 57		300 000,00p.							
	клиническая больница»												
	ассоциация геронтологов и гериатров"	Москва	Россия	ул. Леонова 1-Я, д. 16			9 350 000,00p.						
	Общероссийская общественная организация "Российская	Москва	Россия	л. Садовая-Кудринская. д. 15			605 000.00p.						
e e	ассоциация детских хирургов" Общероссийская общественная организация "Российская												
9	ассоциация по спортивной медицине и реабилитации больных	Москва	Россия	л. Большая Дорогомиловская, д. 5			846 000,00p.						
¥	и инвалидов" Общероссийская общественная организация "Российская												
¥ H	гастроэнтерологическая ассоциация"	Москва	Россия	иоссе Рублёвское, д. 14 к. 1 офис 156			1 743 000,00p.						
ŏ	Общероссийская общественная организация "Российское	Москва	Россия	/л. Большая Академическая, д. 4 офис 1A			1 495 000,00p.						
ABO	Общегоссийская обществения организация "Российсков												
34 P	общество профилактики неинфекционных заболеваний"	Москва	Россия	пер. Петроверигский, д. 10 стр. 3			1 835 000,00p.						
ž.	Общероссийская общественная организация содействия	Москва	Россия	/л Островитянова, д. 9, к. 4, этаж 1, помещ./комн II/6			3 436 500.000.						
344	реабилитологов России"												
ž	Союз трихологов	Санкт-Петербург	Россия	л. Ташкентская, д. 1 литера A офис 716			421 239,00p.						
JAC		Казань	Россия	ул Кремлевская, д. 18, к. 1			83 334,00p.						
	университет" ФГАОУ ВО "Первый Московский государственный												
	медицинский университет имени И. М. Сеченова" Минздрава России	Москва	Россия	Грубецкая ул, д. 8 стр. 2			1 228 320,00p.						
	ФГАОУ ВО "Российский университет дружбы народов"	Москва	Россия	л. Миклухо-Маклая, д. 6			630 000,00p.						
	ФГАОУ ВО «Российский национальный исследовательский			· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			3.740.000						
	медицинский университет имени Н.И. Пирогова» Минздрава России	Москва	Россия	л Островитянова, д. 1, стр. 6			2 710 000,00p.						
	ФГБНУ «Научный центр психического здоровья»	Москва	Россия	шоссе Каширское, д. 34			275 000,00p.						
	ФГБОУ ВО "Казанский государственный медицинский	Казань	Россия	л. Бутлерова, д. 49			1 083 334,00p.						
	университет" Минздрава России ФГБОУ ВО "Санкт-Петербургский государственный												
	педиатрический медицинский университет" Минздрава	Санкт-Петербург	Россия	л. Литовская, д. 2			1 220 000,00p.						
	России												
	ФГБОУ ДПО "Российская медицинская академия непрерывного профессионального образования" Минздрава России	Москва	Россия	ул. Баррикадная, д. 2/1 стр. 1			1 713 334,00p.						
	ФГБУ "Национальный медицинский исследовательский центр	Москва	Россия	пер. Петроверигский, д. 10 стр. 3			740 000,00p.						
	терапии и профилактической медицины" Минздрава России												
		Москва	Россия	проспект Ленинский, д. 14			750 000,00p.						
	России	Москва	Россия	л. Островитянова, д. 1 стр. 10			2 400 000,00p.						
	ФГБУ ДПО "Центральная государственная медицинская академия" Управления делами президента Российской	Москва	Россия	/л. Маршала Тимошенко, д. 19 стр. 1A			2 205 000,00p.						
	академия Управления делами президента Россииской Федерации	THE TANKS	- OCCUPA				2 203 000,00p.						
	Of the street of	73.4		ИНОЕ, НЕ УКАЗАННОЕ ВЫШЕ — в случае, если информация не может быть ро	оскрыта на индивидуальн	ой основе на законных с	снованиях 36 619 762,75р.						
	Обща сумма, относнщаться к передачам ценностей, осуществленным в пользу таких получателей (30) — подпункт 7.3.4 Количество получателей в абколонном выражения (поменный сумской рукон реболюшисти)— пострания 7.3.4						142						
	% от общей суммы передач ценностей в пользу каждой отс	Рельной ОЗ - подпункт 7.3.4				0%	35,00%						не применяется



Report on the Transfer of Values to Healthcare Professionals and Organizations

Covering note

Period: 01/01/2024-12/31/2024

Covering Note

The Merz Group complies with the laws and regulations that ensure transparency in the relationships between pharmaceutical companies and organizations and healthcare professionals when transferring fees and/or values in connection with the development and sale of medicinal products. In doing so, the Group establishes a uniform standard of information transparency at the European level, while disclosing the transfer of values across all subdivisions in the European countries, and adheres to both international and local requirements, including those of the Association of International Pharmaceutical Manufacturers (AIPM).

This Covering Note to the Report on the Transfer of Values to Healthcare Professionals and Organizations (the "Covering Note") was prepared by Merz Pharma LLC (the "Company" or "Merz Pharma") and describes the methodology for disclosing information on the transfer of values by the Company to healthcare professionals and organizations in the Russian Federation for 2024. The terms "Pharmaceutical Product", "Healthcare Professional" (HCP), "Healthcare Organization" (HCO), "Transfer of Values", "Direct or Indirect Transfer of Values", "Transfer of Values in Connection with Research and Development" as used in this Covering Note are defined in the 2025 edition of the AIPM Code of Good Practice.

Period of data to be disclosed (reporting period): January 1, 2024 to December 31, 2024.

During the reporting period, Merz Pharma LLC did not transfer values to HCOs in the form of grants or in connection with research and development.

- 1. For the purposes of this disclosure, the **date** of transfer of values is:
 - the date of payment by Merz Pharma to the Recipient (a HCP or a HCO) or authorized agent for the provision of services;
 - the date of payment by Merz Pharma to third parties who booked tickets and hotels and paid registration fees for the HCPs in case of indirect transfer of values in kind (registration fees; payment for travel and accommodation in case the financing is provided for attending scientific events);
 - the date of the event/service.

2. Currency

Merz Pharma discloses information on the transfer of values in Russian rubles.

3. Scope of disclosure

- For the pharmaceutical products: Merz Pharma discloses information on all pharmaceutical products, both prescription and over-the-counter.
- For the type of transfer of values: Merz Pharma discloses information on the direct and indirect transfer of values with respect to the HCPs, HCOs, and to the values transferred in connection with research and development.
- For the distribution of values: if several HCOs have appointed one technical organizer of an event, the Report indicated that the values were distributed among the scientific (ideological) organizers in equal portions, unless other information was provided by the technical organizer or the scientific (ideological) organizers, i.e. the HCOs.

4. Inclusion and exclusion of taxes and fees related to the transfer of values

- When disclosing the transfer of values to the HCPs, the disclosed amount includes personal income tax.
- When disclosing the transfer of values to the HCOs, VAT is included in the disclosed amount.

June 27, 2025 Merz Russia



5. Disclosure type

- Merz Pharma discloses information on the transfer of values to the HCPs in aggregated basis, including in compliance with the personal data laws.
- Merz Pharma discloses information on the transfer of values to the HCOs on an individual basis, save for the cases where such transfer shall not be disclosed under the applicable laws of the Russian Federation.

In case of an individual disclosure, the information is disclosed according to the "one line for one HCO" principle. This means that all payments within the same category shall be aggregated, and disclosure for each type of transfer of values shall be provided upon request to (i) the relevant recipient of values and/or (ii) the relevant authorities.

6. Place of publication

The Report shall be posted on the official website of the Company in Russia at www.merz.ru.

7. Language

The disclosure shall be made in Russian and English.

8. Disclosure template and format

The information disclosure report shall be prepared using the template approved by the AIPM.

9. Access period

The Report on the Transfer of Values shall be available for three (3) years from the date of initial publication.

10. Supporting documents

The Company retains the necessary accounting data and records on the cases of information disclosure for three (3) years from the date of the last publication of the report, unless a different period is established by the laws of the Russian Federation.

MERZ

June 27, 2025 Merz Russia

	Appendix 2 - TEMPUATE Classe 7.2 - sub-clause 7.2.3												
	Full Name	MCPer Dit of Principal Pranting Country of Principal Pri											TOTAL
	T dil North.	ners dry or maper rocace	identifier identifier		HCOs	Contrib				und consultancy		1012	
	(Sub-clause 7.1.1)	HCO s: city where registered	(Clause 1.2)	(Clause 7.3)	OPTIONAL	(clause 7.3.2)				(Sub-clause 7.3.2 & 7.3.3)			OPTIONAL
		(Clause 7.3)			(Clause 7.3)		Sponsorship agreements with healthcare organizations or with third parties engaged by the healthcare organization for the organizing the event	Registration fees	Travel and accommodation	Payments for services and consulting	Expenses related to service and consulting agreements, including travel and accommodation expenses specified in the agreement		
ALS ALS			USCLOSURE – one line	e per HCP (i.e. all transfers during a year for an individual HCP will be summed up: item	zation should be availab	le for the individual Reci	pient or public authorities'	consultation only, as approp	riate)				
S S ON	Aggregate amount attributable to transfers of value to such Recip Number of Recipients [named list, where appropriate] - Sub-clouse % of total transfers of yould to individual HCPs - Sub-clouse 7.3.4			OTHER, NOT INCLUDED ABOVE – where information connot be dis	closed on an individual bo	N/A asis for legal reasons	N/A						0
P EAL	Aggregate amount attributable to transfers of value to such Recip Number of Recipients (named list, where appropriate) - Sub-clause	pients – Sub-clause 7.3.4				N/A N/A	N/A N/A	6 346 276,38 ₽ 257	40 998 247,30 P 566	64 495 708,30 P	9 144 004,99 P 102		120 984 236,97 P
- &	Number of Recipients (named list, where appropriate) - Sub-clause % of total transfers of value to individual HCPs - Sub-clause 7.3.4					N/A	N/A	100%	100%	100%	100%		N/A
			USCLOSURE – one line	e per HCP (i.e. all transfers during a year for an individual HCP will be summed up: item	zation should be availab	le for the individual Reci	pient or public authorities'	consultation only, as approp	riate)		T		
	Autonomous Non-Profit Organization Eurasian Orthopedic Forum Autonomous Non-Profit Organization Multidisciplinary Solutions	Moscow	Russia	21 Zarayskaya St., Floor, Office 3, 1302, Premises 304			295 934,25 P						
	in Medicine	Moscow	Russia	18 4th Vyatsky Lane, Building 2, Apartment 148			16 183 476,00 P						
	Autonomous Non-Profit Organization Scientific and Information Center for the Promotion of Medical Education	Moscow	Russia	11A Entuziastov Highway, Building 3, Apartment 168			3 800 000,00 ₽						
	Autonomous Non-Profit Organization of Further Professional Education Institute of Continuing Medical Education	Moscow	Russia	57 Profsoyuznaya St., Floor 3, Premises I, Room 1			246 000,00 P						I
	Autonomous Non-Profit Organization of Further Professional	Moscow	Russia	2/9 Chicherina St., Apartment 130			750 000,00 P						1
	Education Center for Development of Medicine and Pharmacy Association for Effective Cooperation of Professionals in the Field	Moscow	Russia	18 3rd Rybinskaya St., Building 19, Floor/Room 2/3			370 000,00 P						
	of Interdisciplinary Medicine	Moscow	Russia	Ostrovityanova St., Building 10, Premises I, Room 43			490 000,00 P						
	All-Russian Society of Neurologists Interregional Public Organization for the Development of Medicine North-West Society of Gastroenterologists and Hepatologists	Saint Petersburg	Russia	24th Line of Vasilyevsky Island, Buildings 3–7, Letter B (6), Premises 27-N (27 H) ChP (ЧП) 1–2, Office 305			350 000,00 ₽						
	Interregional Public Organization of Trichologists and Specialists in the Field of Hair Research Professional Society of Trichologists	Moscow	Russia	14 Spartakovskaya Square, Building 4			1 841 513,00 P						
	Scientific Society of Gastroenterologists of Russia	Moscow	Russia	86 Entuziastov Highway 12 Bolshaya Ochakovskaya St., Building 6, Apartment 95			2 205 000,00 ₽						
	Non-Profit Partnership National Society for Parkinson's Disease	Moscow Moscow	Russia	12 Bolsnaya Ochakovskaya St., Building 6, Apartment 95 80 Volokolamskoye Highway, Building 1			550 000,00 P						
	and Movement Disorders Regional State Autonomous Healthcare Institution	WUSCOW	Russia	80 Volokolamskoye riigilway, Bulluliig 1			250 000,00 ₽						
	Ivano-Matreninskaya Children's City Clinical Hospital	Иркутск	Russia	57 Sovetskaya St.		300 000,00 ₽							ļ
	Gerontologists and Geriatricians	Moscow	Russia	16 1st Leonova St.			9 350 000,00 ₽						
	All-Russian Public Organization Russian Association of Pediatric Surgeons	Moscow	Russia	15 Sadovaya-Kudrinskaya St.			605 000,00 P						
₩ ₩	All-Russian Public Organization Russian Association for Sport Medicine and Rehabilitation of Patients and the Disabled All-Russian Public Organization Russian Gastroenterological	Moscow	Russia	5 Bolshaya Dorogomilovskaya St.			846 000,00 P						<u> </u>
(HCO	Association All-Russian Public Organization Russian Gastroenterological Association All-Russian Public Organization Russian Society for the Study of	Moscow	Russia	14 Rublevskoye Highway, Building 1, Office 156			1 743 000,00 P						
NOT	the Liver	Moscow	Russia	4 Bolshaya Akademicheskaya St., Office 1A			1 495 000,00 ₽						
NIZA	National Non-Government Organization Russian Society for Prevention of Noncommunicable Diseases	Moscow	Russia	10 Petroverigsky Lane, Building 3			1 835 000,00 ₽						
ORGA	Russian Public Organization All-Russian Union Rehabilitators Union of Trichologists	Moscow Saint Petersburg	Russia Russia	9 Ostrovityanova St., Building 4, Floor 1, Premises/Room II/6 1 Tashkentskaya St., Letter A, Office 716			3 436 500,00 P 421 239.00 P						
ARE	Federal State Autonomous Educational Institution of Higher	Kazan	Russia	18 Kremlyovskaya St., Building 1			421 239,00 P						
HEALTHC	Education Kazan (Volga Region) Federal University Federal State Autonomous Educational Institution of Higher		TO STO										
	Education I.M. Sechenov First Moscow State Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation Federal State Autonomous Educational Institution of Higher		RUSSIB	8 Trubetskaya St., Building 2			1 228 320,00 P						
	Education Peoples' Friendship University of Russia	Moscow	Russia	6 Miklukho-Maklaya St.			630 000,00 P						<u> </u>
	Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education N.I. Pirogov Russian National Research Medical University of the Ministry of Health of the Russian Federation	Moscow	Russia	1 Ostrovityanova St., Building 6			2 710 000,00 ₽						<u> </u>
	Federal State Budgetary Scientific Institution Mental Health Research Center Federal State Budgetary Educational Institution of Higher	Moscow	Russia	34 Kashirskoye Highway			275 000,00 P						
	Education Kazan Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation	Kazan	Russia	49 Butlerova St.			1 083 334,00 P						
	Federal State Budgetary Institution of Higher Professional Education St. Petersburg State Pediatric Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation	Saint Petersburg	Russia	2 Litovskaya St.			1 220 000,00 ₽						
	Federal State Budgetary Educational Institution of Further Professional Education Russian Medical Academy of Continuous Professional Education of the Ministry of Healthcare of the	Моѕсоw	Russia	2/1 Barrikadnaya St., Building 1			1 713 334,00 P						
	Russian Federation Federal State Budgetary Institution National Medical Research Center for Therapy and Preventive Medicine of the Ministry of	Moscow	Russia	10 Petroverigsky Lane, Building 3			740 000,00 P						
	Healthcare of the Russian Federation Federal State Budgetary Institution Russian Academy of Sciences	Moreove	Burrin	14 Leninsky Avenue			750 000,00 ₽						
	Federal State Budgetary Institution Russian Academy of Sciences Federal State Budgetary Institution Federal Center of Brain Research and Neurotechnologies of the Federal Medical Biological		Russia	14 Leninsky Avenue 1 Ostrovityanova St., Building 10			2 400 000,00 P						
	Agency Federal State Budgetary Institution of Continuing Professional												
	Education Central State Medical Academy of the Administrative Directorate of the President of the Russian Federation	Moscow	Russia	19 Marshala Timoshenko St., Building 1A	closed on an in divide	acte for load	2 205 000,00 ₽						<u></u>
	Aggregate amount attributable to transfers of value to such Recip	sients – Sub-clause 7.3.4		OTTEK, NOT INCLODED ABOVE — where information cannot be all	ciosea an an maividual ba	0	36 619 762,75 P						
	Number of Recipients (named list, where appropriate) - Sub-clause % of total transfers of value to individual HCPs - Sub-clause 7.3.4	7.3.4		<u> </u>		0 0%	142 35,00%						N/A
											•		